



PRESSEMITTEILUNG

8. Juli 2022

Eva Brackelmann zur neuen Vorsitzenden des Kinder- und Familienbeirates Leipzig gewählt Evangelischer Familienverband freut sich über die Wahl der Geschäftsführerin aus Leipzig

Leipzig. Die Evangelische Aktionsgemeinschaft für Familienfragen – eaf Sachsen e.V., der familienpolitische Dachverband der Ev.-Luth. Landeskirche Sachsens, gratuliert Eva Brackelmann, Geschäftsführerin des sachsenweit agierenden Familienverbandes. Die 55-jährige Leipzigerin wurde zur neuen Vorsitzenden vom Kinder- und Familienbeirat der Stadt Leipzig gewählt.

„Wir freuen uns sehr, dass unsere langjährige Geschäftsführerin nicht nur in den Beirat berufen, sondern auch zur Vorsitzenden gewählt wurde“, freut sich Friedhelm Fürst, Vorsitzender der eaf Sachsen e.V. .

Fürst weiter: „Durch ihre Expertise und ihr Engagement in der Familienpolitik wird Eva Brackelmann sicher eine große Bereicherung für die Arbeit der Kinder- und Familienbeirates der Stadt Leipzig sein.“

In den 13 Jahren ihrer Tätigkeit für die eaf Sachsen e.V. habe der Verband sich stetig zu einer Stimme für Familien in der gesamten Vielfalt entwickelt.

„Als Verband freuen wir uns auch über eine weitere Vernetzung in kommunale Ebenen, zumal unsere Geschäftsstelle seit 2020 ihren Sitz in Leipzig hat“, so Fürst, „Eva Brackelmann wird ihre Netzwerkfähigkeiten auch in den Dienst des Kinder- und Familienbeirates stellen.“

Der Landesverband eaf Sachsen e.V. steht für die Vielfalt von Familienformen und bringt in vielfältigen Formaten Familien und Familienpolitik in die Öffentlichkeit - politisch, kirchlich und gesellschaftlich.

Für Rückfragen steht Ihnen Eva Brackelmann, Geschäftsführerin der eaf Sachsen, telefonisch unter 0177 966 55 57 sehr gerne zur Verfügung.

Hintergrund:

Die Evangelische Aktionsgemeinschaft für Familienfragen-Landesarbeitskreis Sachsen e.V. setzt sich seit 1993 als familienpolitischer Dachverband der Ev.-Luth. Landeskirche Sachsens für Familien auf den Verantwortungsebenen in Politik und Kirche ein. Die Arbeit der eaf Sachsen e.V. soll Familien stärken und eine familiengerechte Gestaltung von Politik, Gesellschaft und Kirche erreichen.